

## ABSTRAK

**Muhammad Badrani Zahran (1201030120)**, Pola Asuh Orang Tua terhadap Anak di dalam Al-Qur'an (Analisis Tematik dengan Teori *Attachment* dari John Bowlby). Jurusan Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.

Skripsi ini meneliti tentang pola asuh orang tua terhadap anak di dalam Al-Qur'an dengan teori *attachment* dari John Bowlby. Pola asuh orang tua memiliki peran krusial dalam perkembangan anak, baik secara psikologis maupun spiritual. Al-Qur'an, sebagai pedoman hidup umat Islam, mengandung berbagai petunjuk tentang bagaimana seharusnya orang tua mengasuh anak-anak mereka. Di sisi lain, teori *attachment* yang dikemukakan oleh John Bowlby menekankan pentingnya ikatan emosional antara anak dan pengasuh utamanya. Penelitian ini berupaya mengintegrasikan perspektif Al-Qur'an dengan teori psikologi modern untuk memahami pola asuh yang ideal.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis konsep pola asuh dalam Al-Qur'an melalui pendekatan tematik dan mengaitkannya dengan teori *attachment* John Bowlby. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengidentifikasi prinsip-prinsip pola asuh Islami yang dapat diterapkan dalam konteks kehidupan modern.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode *maudhū'i* yang dijelaskan melalui secara deskriptif-analitis terhadap ayat-ayat Al-Qur'an yang berkaitan dengan pola asuh. Metode *maudhū'i* (tematik) digunakan untuk mengumpulkan dan menganalisis ayat-ayat tersebut. Selanjutnya, hasil analisis ini dikomparasikan dengan teori *attachment* John Bowlby untuk menemukan titik temu dan relevansinya dalam konteks pengasuhan anak.

Kesimpulan penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat keselarasan antara konsep pola asuh dalam Al-Qur'an dengan teori *attachment* John Bowlby. Al-Qur'an menekankan pentingnya kasih sayang, komunikasi efektif, dan pemberian teladan dalam pengasuhan anak, yang sejalan dengan prinsip-prinsip *secure attachment* dalam teori Bowlby. Penelitian ini juga menghasilkan rekomendasi praktis bagi orang tua Muslim dalam menerapkan pola asuh yang sesuai dengan ajaran Al-Qur'an dan teori psikologi modern.

**Kata Kunci :** *Al-Qur'an, Teori Attachment, Pola Asuh*